

成美小だより

☆第12号☆
2021年 5月24日

☆ 早すぎる梅雨入り ☆

今年は例年より約3週間も早く梅雨入りしました。この東海地方でも記録的な早さだそうで、しかも梅雨本番さながらでしっかりと雨が降っています。先週は、運動場で練習をすることができたのは数えるほどでした。体育館でも練習は行っていますが、コロナ感染防止のため、二学年合同の練習はできず、一学年ごとに行っている状況です。ダンスの振付け練習などは体育館でもできますが、入退場の仕方や隊形移動などは実際に運動場でやってみないとわからないことが多く、頭を悩ませています。今週の晴れの日、とても貴重な日になりそうです。



☆ 児童会のあいさつ運動 ☆

児童会の子どもたちがあいさつを広げようと「あいさつ運動」を始めています。毎週木曜日の朝に児童玄関前の校門付近に立って、登校してくる子に「おはようございます！」と元気よく声掛けをしてくれています。はじめは児童会の役員だけで始めてくれましたが、代表委員の子どもたちも応援にかけつけてくれています。元気なあいさつが飛び交う成美小学校をめざして頑張ってくれている児童会です。



☆ 動画で給食参観 ☆

成美小だより第6号で1年生の給食の様子を動画で紹介しました。参観の機会がない中ですので、少しずつ他学年も紹介していきたいと思います。今回は2年生と3年生の給食の様子です。それぞれ30秒から40秒程度の短い動画ですが、静かに給食をいただいている様子をご覧ください。いつかコロナ感染症の心配がなくなれば、また以前のように楽しく会話をしながら給食をいただきたいですね。

(左から、3年月組、3年雪組、3年花組、2年月組、2年雪組)



☆ 校長の一考・熟考₃₈ ～てるてる坊主頼み～ ☆

「最悪の場合は、ぶっつけ本番やな。」放課後の職員室から聞こえる悲痛な声。外でやりたいけど天気には逆らえない。成美の子どもは本番に強いと聞くけれど、この調子だとほとんど外練習なしの学年部も。先生たちと子どもたちとてるてる坊主の頑張りに期待。